

森吉山・八甲田山樹氷観賞ハイク報告

2022. 1. 28 市川

日 程：2022. 1. 22 (土) ~ 25 (火)

集 合：角館駅 13:45頃

参加者：三浦、池田、市川、小川、高木*、松山*、天野*、中島* 計8名

(天野、中島両氏は、2019. 6月男鹿半島散策ご一緒メンバー *1/24 帰京)

日 程：

1/22 (土)：東京発10:20→秋田新幹線こまち17号→13:24角館駅着

角館駅発13:58→秋田内陸縦貫鉄道→15:40阿仁前田温泉駅着→無料送迎→
16:23森吉山荘着・泊

1/23 (日)：森吉山荘発8:03→無料送迎→阿仁前田温泉駅発8:55→9:10阿仁合駅9:20

→ジャンボ阿仁タクシー→9:45阿仁スキー場着10:00→ゴンドラ→10:22山頂
駅着 スノーシュー借用・準備10:45→樹氷観賞コースへ→11:30山頂手前で引き
返し→12:15ゴンドラ山頂駅 スノーシュー返却・休憩12:48→13:10山麓駅・
昼食 山麓駅・阿仁スキー場発14:40タクシー→15:05阿仁合駅着15:27→
縦貫鉄道→16:20鷹ノ巣駅着17:05→JR 特急つがる5号→18:37青森駅着
青森町中温泉青森センター・チェックイン・夕食懇親

1/24 (月)：青森センターホテル8:05→青森タクシー迎え (ジャンボ) →8:55八甲田ロープウ

ェイ駅前着 (乗車待ち) 山麓駅発9:55→10:03ロープウェイ山頂公園駅スノーシュー
借用・準備10:20→樹氷観賞・ゴードライン散策 (ホワイトアウト状態で、写真撮影
程度) 11:00山頂公園・小休止・ロープウェイ乗車11:20→1:35山麓駅着→
11:45タクシー→コース変更で青森駅へ
帰京組お見送り→同じタクシーにて新青森駅→こまち23号14:35→田沢湖駅→タクシ
ー→15:30頃駒ヶ岳温泉・泊

1/25 (火)：駒ヶ岳温泉8:50 (送迎車2往復) →9:05休養センター前 BT9:22→田沢湖畔途

中下車・散策10:30頃→11:00田沢湖駅 土産購入・昼食13:00→こまち
24号13:11発→15:50大宮駅・解散

感 想：

1日目： 先行組 (2名) と、後組に分かれ、角館駅に集合。

当日は天気も良く車窓からの景色も綺麗で秋田縦貫鉄道に乗ってからは雪国の趣を十分堪能出来
ました。旅行気分の気の緩みか少々飲み過ぎて車掌や客の注意を受けつつ阿仁前田温泉駅に到
着し送迎の車で16:23宿泊先の森吉山荘に到着

2日目： 2日目は、8時に森吉山荘を出発し電車とタクシーを乗り継いで阿仁スキー場に向かいました。

日曜日でゴンドラ乗車で少し待ちましたが10:20頃山頂駅に付きまごつきながらスノーシュー
をはいて樹氷原コースへ出ました。この日は、曇りがちな天気でしたが風は無く今の時期にし

ては穏やかだったので大きな樹氷をゆっくり楽しみ写真撮影も出来ました。途中コースから外れて山頂を目指しましたが途中で引き返し多少晴れ間が出たところで記念撮影や周囲の景色を楽しみました。迎いのタクシー時間も有るので早めにもどり山麓駅で昼食。

予定通り 14:40 タクシーで阿仁合駅に向かい縦貫鉄道の鷹巣駅で JR 特急に乗り換えて青森駅の宿泊先まちなか青森センターホテルを探す。夕食はじょんがら三味線の聞ける店を探すも店がやっておらずホテル内の居酒屋での夕食・懇親会と成りました。

3日目： 3日目は、8:05 青森センターホテルを出発しタクシーで八甲田ロープウェイ山麓駅へ向かう。ロープウェイ山頂駅で、スノーシューを借りる予定だったが山頂はホワイトアウト状態でスノーモンスターも見えなく成る程で気温もマイナス9.4度で寒いので短時間の散策にして(女性2人と三浦さんはかなり頑張った)下山することにしたが悪天候の山頂も体感出来たので「これもよし」としたい。帰京組が青森でホタテを食べたいとのことでタクシーを青森経由に変更して残り4名は新青森へ向かい新幹線で田沢湖駅へ行きタクシーで駒ヶ岳温泉へ向かう。15:30頃に、駒ヶ岳温泉に到着。宿泊。

夕食前に温泉に入るが木造の建家で太い梁や柱がむき出しの秘湯感有る風呂で露天風呂では雪見風呂も楽しめました。

夕食では3種の酒の飲み比べもしてうまい酒を味わいました。

夜8時に鶴の湯へ行くバスで混浴露天温泉へ行きましたがこれも中々、趣のある風呂でした。

宿泊棟の前に小さな「かまくら」がいくつも並び中にロウソクの火が灯され、雪国の温泉宿の雰囲気は最高でした。宿に戻って、寝る前に再び風呂に入り温泉三昧でもありました。

4日目： 4日目は、8:50に宿を出て休養センター前 BT まで送って貰い、田沢湖畔で途中下車して、散策しましたが雪が深くて余り歩けず周囲の店も開いておらず次のバスを待つことになりました。バスで田沢湖駅に11時について、土産を買いゆっくり昼食をとり13:11発こまち24号で、帰途につきました。

八甲田山の樹氷はガスと寒さで余り見られませんでした。今回は行く先々で良い温泉があり山の食事とおいしい地酒、それぞれ違う温泉の趣を楽しむ事が出来ました。温泉と宿の食事とそれに大量の雪で大満足の旅でした。 皆さん、お疲れ様でした。

